
 

 

 

 

【 生きる力の火種 】 
私は、子どもたちにとっての「生きる力の火種」になりたいと思っています。 

本校を卒業して社会に出た後も、子どもたちが幸せであることを願っていますが、順風満帆とはいか

ないかもしれません。自信を無くしかけたとき、「もうダメだ！」と諦めかけたとき、心に小さな火を

灯せるような存在でありたいと思います。 

「あの時、先生がほめてくれた。」「認めてくれた。」 そういう経験が力になって、くじけそうな

ときにも自信をもって頑張ることができる、そういう存在でありたい、そういう学校でありたいと思い

ます。そのために、教職員の合言葉は『和顔愛語』。もちろん、真剣に注意することもありますが、常

に一人一人を大切に思い、笑顔で、一人一人を認める言葉を掛けていきたいと思います。 

                            （ 校長  西 千秋 ） 

 

【第２回 学校運営協議会を開催しました 】 
１１月１６日（火）、令和３年度第２回学校運営協議会を開催しました。 

最初に、各部・部門の取組を紹介すると共に、岡山県教育委員会が推進している「夢育」について学

校から説明し、子どもたちが地域社会とのつながりの中で「夢」に向かって進んでいくビジョンを共有

しました。その後、就労、福祉など４グループに分かれて、「地域資源」「地域貢献」をキーワードに

話し合いました。どのグループも熱心に協議していただき、現在の取組の見直しや次年度の新たな取組

について検討をしました。（Facebook より） 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会委員の皆様 

会⻑ 中山正明 様（真備船穂商⼯会会⻑（株）テオリ代表取締役） 

副会⻑ 瀬本康弘 様（真備船穂商⼯会副会⻑（株）中本屋⼯務店代表取締役） 
副会⻑ ⻄ 千秋（倉敷まきび⽀援学校⻑） 

委員 橋本正⺒ 様（くらしき作陽大学子ども教育学科教授） 
委員 吉田悦子 様（岡山県倉敷児童相談所所⻑） 
委員 永田 拓 様（倉敷地域基幹相談⽀援センター施設⻑） 
委員 内山 透 様（ハローワーク総社所⻑） 

委員 松王 昇 様（（有)C・P プロウセス代表取締役） 
委員 平岡憲一 様（真備地域⽣活⽀援センター所⻑） 
委員 上田啓二郎 様（箭田地区まちづくり推進協議会） 
委員 横溝敬司 様（倉敷市⽴箭田⼩学校⻑） 
委員 大藤勝彦 様（倉敷市⽴真備中学校⻑） 
委員 百本恵子 様(箭田地区まちづくり推進協議会、地域コーディネーター） 
委員 河⻄康宏 様（本校ＰＴＡ会⻑） 
委員 近藤政世 様（本校ＰＴＡ副会⻑） 

岡山県立倉敷まきび支援学校 

学 校 だ よ り 

１１ 月 号  校訓：夢へ みんなで まっすぐに 

倉敷まきび支援学校ホームページ         倉敷まきび支援学校Facebook  

フォロー、いいね！おねがいします 倉敷まきび支援学校    

フォロワー２７０人突破！ 


